

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Penelitian ini dilakukan bertujuan untuk menganalisis pengaruh kemajuan teknologi dan modal minimal investasi terhadap minat mahasiswa dalam berinvestasi saham syariah. Hasil pengujian hipotesis yang dilakukan berdasarkan data yang yang diperoleh melalui kuesioner yang disebar ke 91 responden mahasiswa aktif jurusan perbankan syariah semester genap, dapat diperoleh kesimpulan sebagai berikut:

1. Berdasarkan hasil uji t, yang tersaji pada tabel variabel kemajuan teknologi diperoleh nilai signifikansi sebesar 0.001, nilai tersebut lebih kecil dari 0.05. Sedangkan untuk t hitung didapatkan nilai sebesar $3.390 > t_{tabel} (1.987)$, maka variabel Kemajuan Teknologi berpengaruh terhadap variabel Minat Investasi Sehingga hipotesis pertama, H_1 : variabel Kemajuan Teknologi berpengaruh signifikan secara parsial terhadap variabel Minat Investasi “diterima”. Jadi dapat disimpulkan kemajuan teknologi memiliki pengaruh positif signifikan terhadap minat mahasiswa jurusan perbankan syariah IAIN Syekh Nurjati Cirebon dalam berinvestasi saham syariah.
2. Berdasarkan hasil uji t, yang tersaji pada tabel variabel modal minimal investasi diperoleh nilai signifikansi sebesar 0.000, nilai tersebut lebih kecil dari 0.05. Sedangkan untuk t hitung didapatkan nilai sebesar $5.696 > t_{tabel} (1.987)$ maka, variabel Modal Minimal Investasi berpengaruh terhadap variabel Minat Investasi. Sehingga hipotesis kedua, H_2 : variabel Modal Minimal Investasi berpengaruh signifikan secara parsial terhadap variabel Minat Investasi “diterima”. Jadi dapat disimpulkan bahwa modal minimal investasi memiliki pengaruh positif signifikan terhadap minat mahasiswa jurusan perbankan syariah IAIN Syekh Nurjati Cirebon dalam berinvestasi saham syariah.

3. Berdasarkan Tabel didapatkan informasi nilai signifikansi sebesar $0.000 < 0.05$ dan nilai Fhitung sebesar $89.722 > Ftabel$ sebesar 3.098 yang artinya variabel independen berupa Kemajuan Teknologi dan Modal Minimal Investasi berpengaruh terhadap variabel dependent Minat Investasi. Dengan demikian dapat diambil kesimpulan bahwa terdapat pengaruh yang signifikan secara simultan dari variabel independen yang berupa Kemajuan Teknologi dan Modal Minimal Investasi terhadap variabel dependent berupa Minat Investasi.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan terdapat beberapa saran yang ingin peneliti sampaikan diantaranya:

1. Bagi Akademisi

Diharapkan mampu menambah informasi mengenai pengaruh faktor yang mempengaruhi minat berinvestasi saham syariah pada mahasiswa jurusan Perbankan Syariah. Dikarenakan mahasiswa masih banyak yang tidak mengetahui tentang investasi saham syariah, dan cara berinvestasi saham syariah. Dengan adanya perkembangan tersebut maka investasi saham syariah akan semakin di ketahui oleh seluruh mahasiswa jurusan Perbankan Syariah.

2. Bagi Peneliti Selanjutnya Diharapkan mampu menambah referensi, ruang lingkup dan jumlah sampel yang digunakan dalam penelitian selanjutnya. Guna untuk memperkuat hasil penelitian ini, sehingga penelitian menjadi lebih akurat. Dalam penelitian ini variabel yang digunakan untuk pengukuran hanya menggunakan dua variabel, maka sebaiknya peneliti selanjutnya menambah variabel kedalam minat berinvestasi saham syariah sehingga dapat diketahui faktor yang paling mempengaruhi minat berinvestasi saham syariah pada mahasiswa.